

Columnas Políticas

Página: 8

Fray Bartolomé, Templo Mayor

Area cm2: 208

Costo:

44,304

1/1

F. Bartolome





GRAVE, muy grave, que el **Presidente** convierta su conferencia mañanera en el patíbulo de los **jueces** que dictan fallos que no son de su agrado, como ocurrió esta semana.

EL LUNES, **Andrés Manuel López Obrador** amenazó con acusar al juez **Patricio Vargas** ante el presidente de la Corte, **Arturo Zaldívar**, por una decisión que no le gustó sobre el ex jefe policiaco **Carlos Gómez Arrieta**, sospechoso de tortura en el caso Ayotzinapa.

Y EL MARTES, cuando Vargas dictó una nueva resolución que sí le gustó, el jefe del Ejecutivo se congratuló por la "actitud receptiva y de colaboración" del **Poder Judicial**.

LO CIERTO es que la actuación de Vargas fue apegada a derecho y prácticamente de rutina tanto al conceder a Gómez una suspensión provisional, como al negarle la definitiva.

A COMO están las cosas, lo que menos necesita el Poder Judicial es que el Presidente dé la apariencia de que les truena los dedos a los jueces para que resuelvan ¡como él quiere!

ALLÁ en **Campeche** dicen que la lujosa residencia de **Alejandro "Alito" Moreno** se puede explicar muy fácilmente, pues desde hace años ha sido muy... ¿cómo decirlo?... "emprendedor".

CUENTAN que al inicio del sexenio de **Felipe**Calderón, cuando el hoy gobernador con licencia

era un joven senador, aprovechó su amistad con su paisano y entonces jefe de la Oficina de la Presidencia, **Juan Camilo Mouriño**, para hacer negocio.

SEGÚN dicen, "Alito" invitaba al hombre de confianza del Presidente a comer a un famoso restaurante ubicado en un hotel de Polanco y les cobraba a **empresarios** por conocerlo y sentarse con él unos minutos.

A LOS INTERESADOS les avisaba el día y la hora en la que estaría con Mouriño en ese lugar para que se hicieran los aparecidos. Moreno los presentaba y después se levantaba "al baño" para que pudieran tratar su asunto a solas.

Y DICEN que por cada una de esas citas cobraba 500 mil pesos... o un porcentaje del "negocio", si se cerraba. ¡Con razón tiene esa mansión!

UNA BUENA: **Andrés Manuel López Obrador** comenzó a tener reuniones con **empresarios** y ya se sentó con grupos de **Nuevo León** y de **Jalisco**.

UNA MALA: Quienes asistieron cuentan que el Presidente nomás escuchó sus reclamos y propuestas... pero no se comprometió a nada.

UNA PEOR: Que el único que obtuvo algo concreto de esos encuentros fue el tabasqueño, pues pudo presumir su "cercanía" con la **IP** justo en la semana que le renunció **Carlos Urzúa**. ¿A poco fueron reuniones sólo para la foto? Es pregunta sin flash.



Catón, De política y cosas peores

Area cm2: 282

Página: 9

Costo: 61,194

1 / 1 Catón





Relató Babalucas:: "Fui al cine, pero nunca abrierron la taquilla. Y la película lucía interesante: 'Cerrado por reparaciones'"...

# Afortunada

stá científicamente comprobado que el exceso de actividad sexual provoca en el varón algunas fallas de memoria... ¿Qué les estaba diciendo?... La mamá de Pepito se asombró al ver que el chiquillo había comprado con sus pequeños ahorros una sandía de tamaño tan descomunal que el niño apenas podía cargar con ella. Explicó Pepito: "Ayer le llevé una manzana a la maestra y me dio un beso. Quiero ver qué me da si le llevo esta sandía"... Un amigo de Babalucas le contó: "Ronco tan fuerte que yo mismo me despierto". Le sugirió el badulaque: "Vete a dormir a otro cuarto"... Otro de Babalucas, el tonto mayor de la comarca. Dijo que había ido a conocer un establo de vacas, y contó: "El dueño me dio una cubeta y un banquito para que ordeñara a una vaca. Ordeñarla fue relativamente fácil; lo difícil fue lograr que la vaca se sentara en el banquito"... Un tipo le reclamó a su amigo: "Eres un mentiroso, Leno. Me dijiste que tenías un negocio de antojitos, y acabo de saber que lo que tienes verdaderamente es una casa de mujeres". Respondió el otro: "¿Y a poco no se te antojan?"... El marciano le informó a su jefe: "Uno de nuestros platos voladores se estrelló en la Tierra". "¿Cuál?" -se preocupó el alienígena. Respondió el marciano: "El BXY- 424". "Menos mal -dijo con alivio el jefe-. Ese plato no es de la vajilla fina"... Florencelia Tetonier, enfermera de profesión, era dueña de un exuberante busto. Se inclinó sobre el paciente para ponerle el termómetro en la boca, y luego de observarlo le informó al médico: "El señor tiene 39 y medio grados de temperatura". Dictaminó el facultativo: "Quítele dos a cuenta del escote"... Doña Pasita Calendaria y don Valetu di Nario se conocieron en el asilo para ancianos y se cayeron bien, pese a que el doctor les había aconsejado que procuraran evitar las caídas. Tanto ella como él pasaban ya de los 80 años. La noche de las bodas se acostaron, él le tomó una mano v en seguida ambos se durmieron. Lo mismo sucedió la siguiente noche, y la tercera. La cuarta noche, cuando el desposado le tomó nuevamente la mano, doña Pasita le dijo llena de inquietud: "¿Qué te pasa, Valetu? ¿Acaso eres un maniático sexual?"... Una azafata de aviación le preguntó a su compañera: "¿Por qué llegaste tan temprano al vuelo?". Explicó la otra: "Se me apagó el piloto"... Un individuo fue a la pulquería "Las glorias de Carlomagno" y le pidió con tartajosa voz al encargado: "Me da cinco litros de

pulque". Preguntó el despachador: "¿Trae emvase?". Contestó el temulento: "Con él está usted hablando"... El hombre de la Edad de Piedra pintó en la pared de la cueva un mamut con seis pares de colmillos. Otro cavernario se sorprendió: "¿Dónde has visto un mamut así?". "En ninguna parte -respondió el interrogado-. Pero voy a volver llocos a los paleontólogos"... La seiñora le comentó a su esposo: "Viperio se dice tu amigo, pero por atráis habla muy mal de ti". Preguntó el marido, intrigado: "¿Y se le entiemde lo que dice?"... El urólogo le infformó al hombre después del correspondiente examen clínico: "Tieme usted herpes genital". "No lo creo, doctor -opuso el tipo-. Pienso que lo que traigo es un simple cattarro". "Posiblemente -admitió æl médico-. Pero yo seguiré pensando que es herpes genital hasta que su cosa empiece a estornudar"... Dos parejas de casados fineron a visitar a una adivinadora. La mujer observó su bola de cristal y dijo luego: "Uno de ustedes cuiatro se va a sacar el premio mayor de la lotería". Añadió luego: "La persona afortunada tiene un lunar en forma de media luna en la pompa derecha". "¡Ah! -exclamó alegremente uno de los maridos-. ¡Fielicidades, comadrita!"... FIN.

Columnas Políticas

Página: 2

Bajo reserva

**EL UNIVERSAL** 

Area cm2: 232

Costo: 33,060

1 / 2 Redacción



# BAJO RESERVA

#### Sánchez Cordero y Ebrard se bajan del ring

Luego de los rumores sobre una pugna por el liderazgo de la estrategia migratoria del país entre la secretaria de Gobernación, **Olga Sánchez Cordero**, y el canciller **Marcelo Ebrard**, ambos se esforzaron por dejar atrás la versión de las rencillas. Se mostraron como mancuerna en las mesas de trabajo con los siete gobernadores del sur-sureste, cuyo objetivo es concretar un plan que considere la integración con El Salvador, Guatemala y Honduras. Esto se presenta en un contexto en el que el propio presidente **Andrés Manuel López Obrador** ha admitido que hay friccio-

nes entre los integrantes de su gabinete, luego de la intempestiva renuncia de **Carlos Urzúa** como secretario de Hacienda. Fue una cosa menos de qué preocuparse para el gobierno mexicano, a unas horas del inicio de las redadas y deportaciones masivas en Estados Unidos, anunciadas para hoy, con bombo y platillo, por **Donald Trump**.

#### ¿Quién le teme a la cargada?

Este sábado EL UNIVERSAL reveló que un grupo de más de 200 legisladores —así como gobernadores y alcaldes, electos y en funciones— impulsan la candidatura de **Mario Delgado** a la dirigencia nacional de Morena. Sin embargo, a los otros aspirantes les preocupa la "cargada", pues muchos de los que se manifestaron a favor de Delgado no están afiliados a Morena y, por lo tanto, no tendrían mucha injerencia en el proceso interno. Nos detallan que el padrón de Morena tiene muchos meses cerrado y los integrantes del gobierno federal que se acercaron al partido con el triunfo de **Andrés Manuel López Obrador**, no pueden captar rebaños. Es decir que si la elección interna se hace con el padrón actualizado hasta 2017, muchos altos perfiles saldrán sobrando.



Nos cuentan que el informe del morenista **Martí Batres** fue su despedida como presidente de la Mesa Directiva del Senado, pues si bien él ha buscado, para reelegirse, el respaldo de algunos senadores como **Napoleón Gómez Urrutia** o **Efigenia Martínez**, la realidad es que son más las voces que piden una mujer en esa posición. Además, algunas de sus compañeras ya han alzado la mano; entre ellas: **Ana Lilia Rivera**, la vicepresidenta **Mónica Fernández Balboa**, **Imelda Castro** y **Citlalli Hernández**. De no haber acuerdo, el coordinador **Ricardo Monreal** tendrá que ir a tocar la puerta de Palacio Nacional, para que sea el presidente **López Obrador** quien tome la última decisión, no sin antes considerar que el elegido debe contar con el visto bueno de la oposición.

#### Mayer de vacaciones en Perú

Quien dejó un rato sus actividades como diputado federal y actor en la obra de teatro de *El Cavernícola*, fue **Sergio Mayer**. Nos cuentan que Mayer anda en Perú de vacaciones junto a su esposa **Issabela Camil** y sus hijas. Nos dicen que en sus redes sociales publicó una foto junto a una alpaca, al parecer en un mercado de recuerdos y artesanías. Nos cuentan que no debe tardarse mucho el diputado por Sudamérica, pues el próximo jueves habrá periodo extraordinario en San Lázaro con una importante misión: ni más, ni menos que ratificar a **Arturo Herrera** como secretario de Hacienda.

Página: 2 Bajo reserva

Area cm2: 232

EL UNIVERSAL

Costo: 33,060

2 / 2 Redacción



Olga Sánchez Cordero y Marcelo Ebrard



Martí Batres

Página: 23 Kiosko

Area cm2: 276

**EL UNIVERSAL** 

Costo: 34,582

1 / 2 Redacción





#### ¡Urgente! Se busca al superdelegado de Sinaloa



Jaime Montes Salas

Con muy mal humor, nos platican, tomó el superdelegado de Sinaloa, **Jaime Montes** Salas, el hecho de que a algún creativo se le haya ocurrido poner su fotografía en un falso cartel de la Alerta Amber, para hacer mofa de su ausencia de las últimas semanas en el escenario estatal. A don Jaime, según nos dicen, le cayó de peso la difusión de esta imagen en redes sociales, ya que en forma poco amable reseña algunas de sus características y se cita el café de un hotel -ubicado en la ciudad de Los Mochis, donde radica desde hace varios años- como el lugar donde fue visto por última vez. A don Jaime, de profesión agrónomo y con escasa experiencia en la vida política del estado, nos detallan, se le ha atribuido des-

de diversas trincheras el ocultarse ante los problemas y reclamos, sobre todo del sector agrícola, al que conoce muy bien, pero por el que no ha intervenido ante el gobierno federal para resolver sus planteamientos. Como último dato, nos aseguran que nadie ofreció recompensa por el paradero del sinaloense.



Juan Carlos Rivera El secretario se salió de la rayita El que anda estrenando mote, nos comparten, es Juan Carlos Rivera Castellanos, secretario de Turismo del estado de Oaxaca, quien acudió al llamado del gobernador Alejandro Murat Hino-

**josa** (PRI) para enchular las calles del Centro Histórico de la capital a través de un "macrotequio" (trabajo comunitario). El detalle, nos dicen, fue que sus buenas intenciones no bastaron y eso quedó documentado en varias fotografías, donde se aprecia que no sabe muy bien qué hacer con brocha y pintura, por lo que en redes sociales ya lo apodan el "secretario fifí". Además, nos señalan que ni tardos ni perezosos en las redes comenzaron a circular memes y burlas, de quienes le sugirieron practicar con mandalas para no salirse de la raya y sobre todo, no trabajar como pinta.

Página: 23 Kiosko

Area cm2: 276

**EL UNIVERSAL** 

Costo: 34,582

2 / 2 Redacción

#### ¿Candil de la calle y oscuridad de la casa?

Nos comentan que donde las cosas se pusieron color de hormiga, fue en Chiapas, tras la reunión que el viernes pasado sostuvo el gabinete político y de seguridad federal, encabezado por el canciller **Marcelo Ebrard**, para la evaluación el Plan de Desarrollo Integral de El Salvador-Guatemala-Honduras-México. El problema, nos cuentan, se desató porque políticos, empresarios y ciudadanos se unieron para expresar que aún no digieren que cómo habiendo tantas necesidades en este terruño, donde su pobreza y marginación detonaron un movimiento guerrillero indígena, la política bienhechora de la 4T migre del país para favorecer a vecinos y desproteger a los de casa, esto porque apenas hace unas semanas el gobierno federal entregó 30 millones de dólares al de El Salvador. ¡Auch!

#### Sobre advertencia no hay engaño

TOMADA DE FACEBOOK

Con la renuncia de **Carlos Lomelí** como superdelegado en Jalisco, tras señalamientos de corrupción, nos dicen que en Michoacán más de uno espera la caída del pedestal de **Francisco de Asís Soto Flores**, subdelegado de la Secretaría de Bienestar en la región de Ciudad Hidalgo, quien ha estado envuelto en una serie

de escándalos por violencia y agresiones en estado de ebriedad. Don Francisco, según nos cuentan, se ha convertido en una de las ovejas negras de la 4T, tras la serie de acusaciones que hay en su contra, denunciadas por personal a su cargo y militantes de Morena. Al parecer, nos indican, Soto Flores debe recordar que "cuando veas las barbas de tu vecino cortar, pon las tuyas a remojar".

Francisco de Asís Soto

KIOSKO es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

Columnas Políticas

Página: 9

Frentes Políticos

EXCELSIOR

Area cm2: 271

Costo:

19,270

1/1

Redacción





forme de actividades, Martí Batres Guadarrama, senador de Morena y presidente de la Cámara de Senadores, aseguró que se encuentra listo para continuar al frente de la Mesa Directiva de ese órgano legislativo "otro año y muchos más". El Senado entró en un proceso para determinar quién será su presidente en el Segundo Año de la LXIV Legislatura, y **Batres** es uno de los aspirantes, al igual que las senadoras de Morena, Mónica Fernández Balboa, Imelda Castro Castro y Ana Lilia Rivera Rivera. El morenista redujo el gasto de ese cuerpo legislativo en 300 millones de pesos y aprobó reformas constitucionales, leyes y tratados internacionales. Goloso sí es. Lo exitoso se lo dejamos a la historia.

De tajo. Después de que el Congreso de Baja Cali-🐗 fornia aprobara la extensión de mandato para su próximo gobernador, Porfirio Muñoz Ledo, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, mencionó que es altamente probable que, de declararse la desaparición de poderes en esa entidad, el gobernador electo quedara inhabilitado. La Cámara de Diputados y el Senado ya analizan distintas alternativas ante la crisis constitucional. Igualmente, Muñoz Ledo afirmó que esta reforma aprobada en el congreso estatal constituye una situación "gravísima" porque es "una ruptura con la Federación". Adicionalmente, dicha fórmula está contemplada en la fracción Quinta del artículo 56 de la Constitución. ¡Qué esperan!

Renacimiento. Institutos políticos como el Partido de la Revolución Democrática, después de la paliza que recibió durante el pasado proceso electoral, debe comenzar de cero y es consciente de ello. Por esa razón, al aprobar su Consejo Nacional por unanimidad la convocatoria del XVI Congreso Nacional Extraordinario a celebrarse el próximo 31 de agosto y 1 de septiembre, de-

Ya le gustó. Durante la presentación de su primer interminó aprobar la hoja de ruta para su refundación y el cambio de su dirigencia. Estephany Santiago, integrante de la Dirección Nacional Extraordinaria de este instituto político, hizo énfasis en que el Sol Azteca ya trabaja en la construcción de un proyecto alternativo de gobierno que conformará la Plataforma Futuro 21. ¡Uff! Ni ruinas quedaron de la Revolución Democrática. Ojalá tengan suerte, militantes.

> ¡Ya no cabemos! Ante la amenaza de redadas masivas para deportar extranjeros en Estados Unidos y enviarlos a la República Mexicana, como lo anunció el presidente de la Unión Americana, Donald Trump, la Secretaría de Gobernación activó un equipo de 400 abogados y reforzó la campaña "Conoce tus Derechos" para evitar violaciones a las garantías de nuestros connacionales en Estados Unidos. De manera que, Olga Sánchez Cordero, titular de la Secretaría de Gobernación, informó que la dependencia estará "muy pendiente" para proteger a los deportados. Esta crisis fue analizada por ella, siete gobernadores, y cinco secretarios de estado. El arribo masivo, pues, no es sorpresa. En teoría están preparados. Ya lo veremos.

> Sin pausa. Los días se siguen perdiendo para conformar a toda ley lo que constituirá la Guardia Nacional, gracias a la rebelión de los policías federales, a quienes la nueva institución simplemente no les gustó. Para qué detenerse. Alfonso Durazo, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, señaló que las instituciones de seguridad deben evolucionar, porque el crimen organizado ya lo hizo. Reiteró la necesidad de fortalecer la Guardia Nacional con la participación de los elementos de la Policía Federal, quienes verán mejorías en su condición socioeconómica, comentó. El país no se puede detener por un grupo de inconformes. ¿Están o no con la 4T? Si no, a otra cosa, mariposa.

Columnas Políticas

Página: 14

Enrique Aranda, De Naturaleza Política

**EXCELSIOR** 

Area cm2: 311

Costo:

22,115

1/1

Enrique Aranda





# Confronta Coparmex a la 4T

 La cúpula patronal a nivel país y local ha fijado postura y emprendido la lucha contra el absurdo antidemocrático del Congreso.

Como nunca antes en los últimos años, una década al menos, el sector patronal nacional y estatal acordaron cerrar filas para enfrentar y eventualmente revertir la ilegal y antidemocrática intentona del legislativo de Baja California de, "a toro pasado", ampliar de dos a cinco años la estadía del electo gobernador lopezobradorlsta Jaime Bonilla Valdez.

Apenas 21 de los 24 diputados impresentables integrantes del Congreso local —nueve panistas y cinco priistas ("debidamente maiceado\$\$\$") entre ellos— avalaron la inaceptable reforma, el empresariado decidió encabezar la lucha por la legalidad y prevalencia del Estado de derecho en la norteña entidad, haciendo recordar a más de uno "tiempos idos..." —los de Andrés Marcelo Sada (en tiempos del ahora reeditado echeverrismo, por cierto), Manuel Maquío Clouthier, Bernardo Ardavín, Carlos Abascal o

Se confirmaron la promoción de amparos contra la decisión del Congreso bajacaliforniano y movilizaciones.

#### **EN CONTRA:**

- Gustavo de Hoyos Walther
- Armando León Ptacnik
- Roberto Rosas Jiménez
- Ernesto Elorduy

Gerardo Aranda Orozco, entre otros— que, antes que nadie, la Coparmex nacional y/o sus delegaciones, en concreto, asumieron la responsabilidad de defender la legalidad y el respeto a los derechos en México.

Hoy, a la vista de un "exceso autoritario" de proporciones mayúsculas como el que nos ocupa, llama la atención la contundencia del presidente nacional del sector patronal, Gustavo de Hoyos Walther, que, vía twitter, refiere —apoyado en fotografías— (como) "en exclusivo palco del @PetcoPark, el precandidato @López Obrador pactó con @Jaime\_BonillaV hacerlo senador, superdelegado y gobernador. Los amigos, ya presidente

(uno) y candidato a gobernador (el otro), habrían pactado en el lujoso #Lucerna la #AmpliaciónDeMandato. ¿Sólo (a

nivel) local?".

Ello, al tiempo que el dirigente de la Federación (Patronal) de Baja California, **Armando León Ptacnik**, y sus pares en Tijuana y Mexicali, **Roberto Rosas Jiménez** y **Ernesto Elorduy**, confirmaron la promoción de sendos amparos contra el absurdo antidemocrático del Congreso bajacaliforniano, y el inicio de movilizaciones orientadas a evidenciar el desencanto de la sociedad que votó a Morena (56 por ciento) en los comicios del pasado junio y, más, a hacer valer el Estado de derecho.

Es verdad que, igual a nivel nacional que en el ámbito estatal, se han levantado voces de liderazgos de los más diversos sectores —ni políticos ni partidistas ciertamente—para sumarse a la protesta que incluso movió al Ejecutivo a intentar deslindarse —con muy poco tino, por cierto— del ilegal despropósito; sin embargo, y ello es destacable, ha sido la cúpula patronal a nivel país y local la que, de manera más clara, ha fijado postura y emprendido la lucha contra el mismo.

Enhorabuena, pues, diría alguno ante el hecho "y hasta donde tope", respondería la contraparte. Veremos.



#### **ASTERISCOS**

- Preocupante, sin duda, el Indicador Mensual de la Actividad Industrial, un reporte oficial, según el cual, la producción industrial registró, en mayo, una caída de 3.1% respecto del mismo mes del año anterior —"la peor en la última década"— y, más, la caída de 6.2% en el sector de la construcción.
- \* No deberá pasar mucho tiempo, se afirma de manera extraoficial, para que la autoridad judicial capitalina informe sobre el esclarecimiento del plagio y crimen del joven estudiante **Norberto Ronquillo**, de la Universidad del Pedregal, a principios de junio pasado. Aseguran que habra sorpresas.

Veámonos aquí mañana con otro asunto De naturaleza política.

## **MILENIO**

Fecha: 14/07/2019

Columnas Políticas

Página: 2

Trascendió

Area cm2: 171

Costo:

20,862

1/1

Redacción





QUE Alfonso Durazo, secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, se tomó su tiempo ayer, en el festejo de los 91 años de la Policía Federal, para hacer un reconocimiento ala Unidad Canina de la corporación; aseguró que ésta no desaparecerá y reveló que desde hace años apoya cuatro albergues de perros en su tierra, Sonora.

Quienes no la pasaron bien fueron los reporteros que cubrieron la ceremonia, pues enfrentaron obstáculos como puertas cerradas con siete cadenas, binomios caninos, cientos y cientos de agentes y hasta un doble proceso de identificación, por lo que muy pocos llegaron al corazón del búnker en Constituyentes, porque después de las 10 horas cerraron las puertas y no entró nadie más.

QUE Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de CdMx, pretende crear un vínculo tan cercano con los capitalinos que ayer invitó a los agentes que vigilaban sus actividades en la alcaldía de Iztacalco a que se relajaran.

La funcionaria había terminado un recorrido con elementos de la Guardia Nacional, cuando la gente y los medios se le arremolinaron; la policía capitalina improvisó una valla de se-

guridad, pero recibieron una orden: "iAver, no necesito que nadie me cuide, vo vov solita!"

**QUE** en los corrillos de la fracción de Morena en la Cámara de Diputados es más claro que el agua que su coordinador, Mario Delgado, tiene el apoyo de las masas parlamentarias para ser el próximo presidente nacional de Morena.

Sin embargo, hay quienes no están de acuerdo con esa propuesta, como Porfirio Muñoz Ledo, presidente de la Cámara, quien impulsa a Bertha Luján. Otros, como el coordinador de los senadores morenistas, Ricardo Monreal, aún analizan el tema...

**QUE** en el círculo de la magistrada Janine Otálora aseguran que las cuentas que dejó al frente del tribunal electoral federal no solo son claras, sino que hay que sumar el reconocimiento que tiene entre académicos, integrantes del Poder Judicial y especialistas en temas políticos.

Más aún, ese mismo entorno señala que las auditorías a la gestión administrativa de quien encabezó la sala superior del tribunal hasta enero pasado tienen calificación de "sobresaliente". Solo así, dicen, se explica una reciente ola de "celos" e "insidia".

Columnas Políticas

Página: 12

**La Jornada** 

Alfredo Jalife, Bajo la lupa

Area cm2: 406

Costo:

o: 35,728

1 / 2 Alfredo Jalife

# O POLITICA See conservan make de 250 mole para celigo protegidos mole para celigo protegidos molecular de 250 molecular de 2

#### **BAJO LA LUPA**

# "Caso Epstein" de pedofilia cupular: renuncia Acosta, secretario del Trabajo de Trump

**ALFREDO JALIFE-RAHME** 

A ENORME PRESIÓN de la opinión pública en EU, a 16 meses de las elecciones sobre el abuso sexual de menores por el recidivista Jeffrey Epstein "Pedofilia Cupular del Multimillonario: Casa Blanca/VirginIslands/Israel"; (https://bit.ly/2XIePOB), orilló a Alexander Acosta, único latino en el gabinete, a presentar su renuncia como secretario del Trabajo.

HACE 12 AÑOS Alexander Acosta, entonces fiscal de Miami, operó la "subasta" de la "justicia" mediante un "pacto secreto" con el consuetudinario criminal sexual de menores Epstein, consagrado a la especulación en Wall Street (https://hrld.us/2SBRGq3).

EN DICIEMBRE DE 2018, legisladores de EU exigieron investigar la añeja venalidad de Alexander Acosta, quien redujo en forma atroz la condena de Epstein (https://bit.ly/2Y3jmu8) con una mínima detención de 13 meses que le permitía en forma insólita salir cada mañana de su confinamiento de lujo en Miami para ir a "trabajar" 12 horas (sic) a su oficina y regresar frescamente a dormir (https://bit.ly/2YUowWA). ¡Sólo faltó que Alexander Acosta hubiera condenado a las huérfanas indefensas! (https://bit.ly/2LjBGcA).

CONSIDERANDO LA TOTALIDAD de perjuicios y las personalidades implicadas, a mi juicio, el grupo vinculado a George Soros –cuyo sobrino Peter Soros resplandece en la fétida "lista negra" – (https://bit.ly/2XLghLg) sale más dañado que Trump, quien de inmediato pasó al control de daños orillando a su secretario del Trabajo a dimitir.

TAN ES ASÍ que el saliente primer israelí *Bibi* Netanyahu y al mismo tiempo ministro de Defensa dimisionario –gran aliado de Trump/Jared Kushner/SheldonAdelson– emprendió una feroz campaña para demoler la imagen del ex primer y también ex ministro de Defensa Ehud Barak, gran aliado de Soros, quien compite en las próximas elecciones de Israel.

BARAK, AHORA GRAN empresario de una trasnacional distribuidora de marihuana Página 10 Intercure (https://bit.ly/2GbJLf7), recibió extraños donativos por 2.3 millones de dólares de Epstein para una inversión en un *startup* clandestino (https://bit.ly/2XMyGHs), que huele más bien a un andamiaje supraestatal

de espionaje sexual y de inherente chantaje político.

CON TANTO ESCÁNDALO sexual a cuestas, ya se encuentran inmunizados Bill Clinton –(v.gr. el caso de Mónica Lewinsky)– viajero frecuente en el jet privado *Lolita Express* del depravado multimillonario –y Trump– a quien Epstein introdujo con su hoy esposa la ex modelo Melania (https://bit.ly/32p2j4Z): como sucedió con MitrídatesVI, "Rey del Veneno" (https://amzn.to/30xcuD2), quien de tanto ingerir pociones pequeñas de ponzoña se volvió inmune a dosis mayores.

**EL PROBLEMA ES** para el restante de la "pequeña (sic) lista negra" de 92 páginas develada por el blog neoyorquino Gawker (https://bit.ly/2BDPqJh).

**LO MÁS TRISTE** es que, a cambio de su silencio, las testigos potenciales aceptaron 350 mil dólares de Epstein (https://nyti.ms/2JyjfyI).

**SPUTNIK FUSTIGA EL** "sistema criminal de justicia de EU que ignora crímenes como los de Epstein, mientras castiga a los vulnerables" (https://bit.ly/2xJirjM).

LOS CAMINOS DE los recientes escándalos de abuso sexual y pedofilia en EU/Gran Bretaña/ Israel y el globalista paraíso fiscal US Virgin Islands llevan a los mismos titiriteros en forma circular: desde el degenerado cineasta hollywoodense Harvey Weinstein, socio de Barak (http:// bit.ly/2A6ZfhM), hasta México: con el fétido albergue de Mamá Rosa de 500 menores flagelados sexualmente" (https://bbc.in/2LQavWn) –premiada por Felipe Calderón y "defendida" por un miembro del Consejo de Administración de Televisa (https://bit.ly/2JEyUez), donde están embrollados Vicente Fox (presunto asociado de Soros) y un segmento del Partido Acción Nacional-, así como la secta de esclavitud sexual NXIVM, que implica a hijos/hijas de tres ex



Página: 12 **Data Jornada** 

Alfredo Jalife, Bajo la lupa

Area cm2: 406

Costo: 35,728

2 / 2 Alfredo Jalife

presidentes (Salinas/De la Madrid/Fox), a la que pertenecía Clare W. Bronfman, hija del omnipotente dueño de Seagram, Edgar Bronfman, ex presidente del Jewish World Congress (https://bit.ly/2LS7Kna).

EL ALBERGUE MAMÁ Rosa fue incendiado

para no dejar rastros, como fue incinerada la "justicia de EU" por Alexander Acosta.

http://alfredojalife.com https://www.facebook.com/AlfredoJalife https://vk.com/alfredojalife



El viernes Alexander Acosta renunció a su cargo de secretario del Trabajo de EU. Foto Ap



Página: 2 Sacapuntas

Area cm2: 204

Costo: 11,083

1 / 1 Redacción





# Sacapuntas

# **Infractor frecuente**

Son 120 infracciones federales por daños al medio ambiente las que acumula, de 2000 a la fecha, Grupo México, de Germán Larrea, lo que equivale a más de 6 por año. El grupo Proyecto sobre Organización, Desarrollo, Educación e Investigación las contabilizó y destacó que esas irregularidades son parte de la "historia de tragedias e impunidad" del consorcio.







Martha Bárcena

## Consulados, listos

Preparados están los consulados mexicanos en EU para las redadas antimigrantes que anunció el presidente Trump para hoy. La Cancillería, a cargo de Marcelo Ebrard, activó un fondo de contingencia y desplegó a 400 abogados para apoyar a nuestros paisanos. Los operadores son el subsecretario Jesús Seade y la embajadora Martha Bárcena.

### Se van a Morena

Nos dicen que poco importó al regidor de Ensenada, David Alfredo del Moral, y a la diputada local Rocío López Gorosave que su partido, el PRD, los haya expulsado por avalar la llamada "Ley Bonilla", que amplía tres años el mandato del próximo gobernador de Baja California. De hecho, hay quienes ya los ven integrándose a Morena.



David A. del Moral



Ariadna Montiel

# Restituyen apoyos

La buena noticia es que la Secretaría del Bienestar restituyó a cinco mil madres de familia los apoyos económicos que les habían suspendido. En el Censo del Bienestar habían sido clasificadas como "fantasma", pero la subsecretaria de la dependencia, Ariadna Montiel, dio a conocer que se revisó el padrón y ya se les regularizó la entrega de los recursos.

## Ahora venden caballos

Nos hacen ver que las subastas son ya tradición de la 4T. Ahora serán caballos de la Secretaría de la Defensa Nacional, que dirige Cresencio Sandoval, los que se pondrán a la venta. Son 52 ejemplares que pertenecían al Estado Mayor Presidencial, hoy extinto, por los que se pretende obtener 753 mil pesos. Nos cuentan que se prevé subastar a 300 animales durante el año.



Cresencio Sandoval